

El movimiento reformista se encontrará en octubre con el Papa

~~León XIV invita oficialmente a 'Somos Iglesia' al Vaticano~~

'Somos Iglesia', invitada formalmente a un encuentro sinodal en el Vaticano

Somos Iglesia valora la "gran continuidad" entre el pontificado de León XIV y el de Francisco, ya que ambos se posicionan "de forma muy comprometida y clara sobre las cuestiones candentes de la guerra y la paz, la protección del medio ambiente y el ecumenismo, al tiempo que continúa con los procesos de reforma dentro de la Iglesia"

"La continua discriminación de las mujeres no tiene justificación ni bíblica ni teológica. Igualmente urgente es la revisión a nivel mundial de la violencia sexual y la eliminación del clericalismo". En este sentido, recalca, "es necesario tomar decisiones pioneras lo antes posible"

12.08.2025 Jesús Bastante

'Somos Iglesia', invitado oficialmente al Vaticano. Por primera vez, el movimiento que aboga por una profunda reforma en el seno de la Iglesia católica participará con ocho delegados en los actos organizados por la Santa Sede, que incluirán **un encuentro con el Papa León XIV**. Algo que ni siquiera sucedió con Francisco.

La cita, tal y como informó el grupo en un comunicado, será la **reunión de "equipos sinodales y órganos participativos del Sínodo Mundial"**, que se celebrará del 24 al 26 de octubre de 2025. La invitación, dentro de los actos del Jubileo, corre a cargo del secretario general del Sínodo, el cardenal Mario Grech.

En el comunicado, Somos Iglesia valora la "**gran continuidad entre el pontificado de León XIV y el de Francisco**", ya que ambos se posicionan "de forma muy comprometida y clara sobre las cuestiones candentes de la guerra y la paz, la protección del medio ambiente y el ecumenismo, al tiempo que continúa con los procesos de reforma dentro de la Iglesia".

"Soluciones descentralizadas"

Así, Somos Iglesia "desea al papa León confianza en Dios, serenidad, energía y apoyo para que pueda cumplir de la mejor manera posible con las altas exigencias de su cargo", al tiempo que **acoge "con gran satisfacción" que Prevost "continúe sin demora el proceso sinodal mundial** iniciado por el papa Francisco", animando a los católicos "a buscar soluciones descentralizadas".

Entre los retos de futuro, Somos Iglesia aboga por "llevar a cabo los cambios estructurales necesarios, preservar la unidad de la Iglesia católica universal y, al mismo tiempo, **tener en cuenta las diferencias culturales y las condiciones de vida**, lo que implicará conceder más libertad de decisión a las Iglesias locales", partiendo "de la misma dignidad bautismal de todos, se trata de la participación práctica del pueblo de Dios, sobre todo de la plena igualdad de las mujeres en todos los servicios y funciones".

Y es que, sostiene el movimiento, "la continua discriminación de las mujeres no tiene justificación ni bíblica ni teológica. Igualmente urgente es la revisión a nivel mundial de la violencia sexual y la eliminación del clericalismo". En este sentido, recalca, "es necesario tomar decisiones pioneras lo antes posible".

https://www.religiondigital.org/vaticano/Vaticano-invita-Roma-somos-iglesia-leon-XIV_0_2806219365.html

Zuletzt geändert am 19.08.2025